1973: Hans-Georg Glässner - Alter und Genese der regelmäßigen Langstreifenfluren in den nördlichen Haßbergen

1974: Dieter Meurer - Studien zur Geomorphologie eines intermontanen Beckens im Subapennin, il Valdarno Superriore

1976: Werner-Francisco Bär - Zur Methodik der Darstellung dynamischer Phänomene in thematischen Karten: Dieser Band ist der erste mit einem methodischen Thema. Ein mitveröffentlichter Kartenband dient zur weiteren Veranschaulichung.

1978: Rolf Ladwig - Staatliche Förderungsmaßnahmen in der Landwirtschaft Marokkos : am Beispiel des Zuckerrübenanbaus im Bewässerungsgebiet Tadla

1980: Karl E. Fick (Hrsg.) - Festschrift zur 140-Jahrfeier der Frankfurter Geographischen Gesellschaft: Anlässlich der 140-Jahrfeier der FGG ist diese umfangreichere Jubiläumsschrift mit unterschiedlichen Beiträgen erschienen.

1983: Wolfgang Hogefeld - Abhängigkeiten zwischen Güterverkehrs- und Raumstrukturen: Dargestellt am Beispiel unterschiedlicher Raumkategorien in der Bundesrepublik Deutschland

1986: Karl E. Fick (Hrsg.) - Festschrift zur 150-Jahrfeier der Frankfurter Geographischen Gesellschaft: 1836 – 1986: Als besonders umfangreiche Festschrift beinhaltet dieser Band zahlreiche verschiedene Beiträge.

1986: Friderun Fuchs u. Magdalene Friedrich - Frankfurt am Main zwischen 1836 und 1986: 150 Jahre Frankfurter Geographische Gesellschaft; aus Anlaß der Jubiläumsausstellung der Frankfurter Geographischen Gesellschaft im Naturmuseum Senckenberg vom 6. Dezember 1986 bis 15. März 1987

1987: 150 Jahre Frankfurter Geographische Gesellschaft: 1836 - 1986; Festkolloquium am 6. Dezember 1986: In diesem Band findet man Festansprachen anlässlich der 150-Jahrfeier abgedruckt.

Seit 1989 sind die Beiträge von mehreren einzelnen Autoren. Die Themen der einzelnen Beiträge sind zwar kürzer aber meist auch spezieller.

1989: Zum System und zur Dynamik hochrangiger Zentren im nationalen und internationalen Maßstab

1991: Frankfurt am Main und seine Universität: Vorträge der Frankfurter Geographischen Gesellschaft anläßlich der 75-Jahr-Feier der Johann-Wolfgang-Goethe-Universität im Jahre 1989: Zum 75. Geburtstag der Goethe-Universität ist diese Sonderausgabe zum Thema Frankfurt und seine Universität erschienen.